

# LUNDI

L'ART FÉMININ

26 SEPT. 2014

LES COMÉDIENNES DE COMPLEXE G  
SE DÉVOILENT...

*Sonia Vachon,  
Édith Cochrane,  
Pascale Bussièrès et  
Anne Casabonne*

**LA VIE  
À 40 ANS**





Sonia Vachon

«Ma vision du bonheur, c'est...»

### TROUVER L'AMOUR

Sonia Vachon partage sa vie depuis plusieurs années avec Jean-Claude, avec qui elle a deux enfants: Gédéon et Joséphine. Que dirait Sonia, dans la quarantaine, si elle pouvait s'entretenir avec Sonia, dans la vingtaine, à propos de l'amour? «Ma vingtaine, je l'ai passée à espérer l'amour. Imaginez, ma meilleure amie et moi, nous allions nous faire tirer les cartes pour savoir à quel moment nous allions enfin rencontrer l'âme sœur. (rires) À notre grand désarroi, c'était toujours la même réponse: "Tu trouveras l'amour au moment où tu t'y attendras le moins!" Ironiquement, c'est exactement ce qui est arrivé: j'ai rencontré mon amoureux, Jean-Claude, à 29 ans... au moment où je m'y attendais le moins. Alors, si je pouvais m'entretenir avec la Sonia que j'étais à 20 ans, je lui dirais: "L'amour va finir par se présenter à toi. En attendant, pense à autre chose, amuse-toi, profite tout simplement de la vie!"»

### L'ADOLESCENCE DE SES ENFANTS

Certains parents ont un choc lorsque leur petit dernier entre à la maternelle. Pour Sonia, c'est à l'adolescence que ça se passe. «Gédéon a 14 ans et Joséphine, 10 ans. Dernièrement, ça m'a frappée de plein fouet: leur petite enfance est bel et bien terminée. Jean-Claude et moi, nous partageons notre vie avec des adultes en devenir. Cela dit, je ne crains pas la période de l'adolescence, puisque j'ai moi-même vécu ce passage sereinement. Par contre, comme j'ai un amour quasi fusionnel avec mes enfants depuis leur naissance, je souhaite du plus profond du cœur que notre relation reste aussi profonde, au cours des années à venir.»



PHOTO: TVA

### Sonia Vachon, alias NATHALIE

«Lors de ma première scène, Sarah (Pascale Bussièrès) m'a demandé de simuler l'orgasme dans son bureau. Je me suis rappelé une phrase que m'avait déjà dite Denise Filiatrault pendant le tournage de *Laura Cadieux*: «Pas de pudeur, Sonia, pas de pudeur!» Alors, je me suis mise à lancer de merveilleux cris de jouissance... sans pudeur!»

### AMITIÉ RETROUVÉE

«Il fut un temps où j'avais mis l'amitié de côté, trop occupée par ma famille et mon travail. Maintenant que mes enfants sont plus âgés, l'amitié prend de plus en plus de place dans ma vie. Hier, j'ai passé la soirée avec mon amie et comédienne Rosie Yale. Elle et moi, nous avons fait connaissance sur le plateau de la quotidienne *Virginie*. Nous avons gardé le contact, puis notre amitié a pris un autre tournant lorsque Rosie est déménagée non loin de chez moi. Nous nous textons, nous nous appelons souvent, nous organisons des soupers de filles... Si nous étions adolescentes, nous aurions des colliers "Best Friends Forever". (rires) Des amies, une bonne bouffe, un verre de vin, les enfants qui s'amuse pas loin... c'est ma vision du bonheur!»

